



El Ayuntamiento de Adra ha procedido a la demolición del transformador eléctrico ubicado en la intersección de la carretera de La Alquería y el Camino del Molino con el objetivo de incrementar la seguridad vial en esta importante arteria de acceso a la ciudad.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés, ha presenciado el derribo del transformador y ha destacado que "la eliminación del transformador era una petición de los vecinos que este equipo de Gobierno ha hecho realidad" y ha explicado que con esta actuación "mejorará notablemente la visibilidad en el cruce, lo que se traduce en un incremento de la seguridad para vehículos y peatones".

Junto a ello, con la supresión de esta infraestructura "los vehículos pesados y autobuses ganan un acceso directo hacia la Plaza de San Sebastián, ya que tras este derribo se prevé la adecuación del asfaltado en el acceso al Camino del Molino, dando un mayor ángulo de giro a este tipo de vehículos".

Asimismo, el alcalde ha detallado que tras la demolición "se llevarán a cabo trabajos de acerado y asfaltado que mejorarán el entorno ganando, al mismo tiempo, amplitud en el tramo final de la carretera de la Alquería a la altura de este cruce".

Para el edil de Obras Públicas, una vez concluida, "la actuación conllevará grandes beneficios para los ciudadanos tanto en materia de seguridad vial como por la adecuación y mejora que supondrá para el entorno". Jinés ha indicado que una gran cantidad de peatones transita diariamente este cruce, ya que se trata de un lugar de paso para acceder al tanatorio de la ciudad, por lo que "ha sido una prioridad del nuevo equipo de Gobierno acelerar los trabajos de demolición".